

+ Morena mostró el músculo; ya piensan en el carro completo; más gasolina a la hoguera de MFB; rinden protesta los diputados suplentes; Pintor: ya para qué; En Empalme, solos contra Morena

GUAYMAS, Son. – Karla Córdova mostró el músculo la tarde noche de domingo y de eso se trataba, así que el resultado disparó el ánimo de por sí por las nubes, que Morena trae en el inicio de campañas por posiciones electorales.

No hay reporte en el resto del Estado de concentración similar, ni del entusiasmo reflejado. Era una fiesta el malecón de la bahía y tardó, la doctora Córdova, en cruzar desde el punto de arribo hasta el templete donde pronunciaría su discurso y haría las arengas correspondientes, en ese marco de propuestas con sustento y logros tan importantes como los que están a la vista.

Logros, por cierto, que no resaltan como debieran porque Guaymas estaba hundido en la basura, la oscuridad, el descuido y el abandono. Pero a 2 años y medio de mandato partiendo de bajo cero, la nave se equilibra poco a poco y promete, pronto, soportar las tormentas y olvidar todo aquello de lo cual los guaymenses se cansaron y por eso apostaron a una propuesta distinta. Acertaron, todo indica, y estaría todo a modo para una reelección.

Muchos discursos insisten en el tema insoslayable de la seguridad pública, lo cual hace comparar los días oscuros de inicio de trienio y los actuales. Qué distinto. Ya se puede andar en la calle sin pensar en el “pecho a tierra”, y tener reuniones tan grandes como la del domingo, con miles en la fiesta motivada por el inicio de una campaña política, como hicieron otras siglas en otros lugares.

Alguien aludió al punto principal del orden impuesto en las fuerzas de seguridad y destacó, lo cual comparto, el factor principal: se cuida el dinero, no se pierden los programas y por añadidura, se aplican protocolos y acciones en bien del rubro y de la

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 23 de Abril de 2024 21:05

gente que lo hace posible.

Lo otro, gestión exitosa para captar recursos y verlos aplicados en obra. Se ve en la reconstrucción de calles y avenidas, el alumbrado que hoy sí se mira, el drenaje arreglado en muchos puntos de los muchos más aún por arreglarse, y el agua que llega suficiente para mantener la actividad económica en crecimiento, hoy que nos volvimos piedra angular del programa insignia del gobierno estatal –sólidamente apoyado por el federal--, el Plan Sonora de Energía.

Si se trata de demostrar fuerza, la asistencia al malecón lo permitió con creces. Había gente hasta de los pueblos yaquis que, sí, fueron apoyados con transporte y recibieron alimentos y bebidas como debe hacerlo todo candidato, pues lo contrario lo mostraría miserable. Son sus invitados.

Entonces, el arrancón de la campaña comenzó con la balanza inclinada, era esperado, hacia esa fórmula donde está Sebastián Orduño incluido para repetir en la diputación local del XIII Distrito, con la ventaja de su bien evaluado desempeño como gestor social, como por sus iniciativas aprobadas para mejorar a los trabajadores.

Y por el 04 Distrito en lo federal, va Ramón Flores, cuyo antecedente político le da para entender problemas y encausar soluciones. Guaymas y Empalme (60% de los votos del distrito) comienzan a conocerlo y a entender sus capacidades.

Al ser presentado Heriberto Aguilar, aspirante al senado, los aplausos espontáneos llenaron el saturado escenario. Allí estaba alguien que paso a paso se abre camino basado en la capacidad y al mérito. Sabe ganar, lo ha demostrado, trabajando siempre con ideología de la lucha social, lo cual siempre es de reconocerse.

En resumen, tras ese evento del comienzo de semana, se entiende el optimismo de Morena y sus fórmulas, que hasta piensan de nuevo en el carro completo.

CORRAL, GASOLINA A LA HOGUERA

Javier Corral, exgobernador de Chihuahua, vino a Cajeme y dio un mensaje favorable a candidatos de Morena, pero trasciende más el arrojito de gasolina en la hoguera donde el morenismo intenta convertir en cenizas la figura de Manlio Fabio Beltrones, para que no regrese al Senado.

Ya se ha dicho mucho –y mucho se dirá --, así que usted, muy interesado lector, “guglé” sobre el tema y encontrará a quienes exponen mejor lo que piensan del exgobernador y por qué quieren o no quieren verlo de vuelta.

Encontrará, por ejemplo, a Célida López, detallando la suma de todos los miedos que genera el sobresaliente priísta. La también aspirante a senadora en este caso por el PT, dio seguimiento a lo expuesto por el ahora promotor de Claudia Sheinbaum. Se nota la emoción que genera medirse con Beltrones, quien estuvo acompañado de su hija Sylvana, senadora y candidata “pluri” a diputada federal.

Hablando de optimismo, creo que es eso, o le está dando buen resultado a Célida su labor de zapa contra el prianismo de Beltrones. Dice que en Cajeme la fórmula de Morena en Sonora no tiene peligro y “ahorita lo que está en disputa es si queremos que el tercer senador de Sonora sea Beltrones o Célida López”, antes de soltar que ya lo supera por un punto en las encuestas.

Lo dijo en ese lugar donde la familia predominante, los Bours, reparten apoyos a discreción, como el que da Rodrigo a Célida, Ricardo a Manlio y Eduardo a Ernesto “el Pato” de Lucas.

LLEGAN LOS SUPLENTE

Este martes rindieron protesta como integrantes de la 63 Legislatura, Karmen Aída Díaz Brown Ojeda, Juan Francisco Ortega Armenta, Álvaro Martín Pérez Manjarrez, María Karina Olivares Rábago y Alma Delia Barriga Pacheco. Qué bueno, porque le urgía a Karmen Aída, la “Kikis”, según se vio en sus manifestaciones para presionar por este paso que le devuelve un espacio al PRI, el único, en el Congreso estatal.

PINTOR, YA PARA QUÉ

También fue aprobada la renuncia de David Guillermo Pintor Hernández al cargo de síndico municipal del Ayuntamiento de Guaymas, así que hoy protestaría su suplente e interino, Carlos Alberto Gurrola Córdova.

Pintor iba y venía porque quería ser candidato a alcalde por Morena, pero como sus amigos no son Calígula, no bastaron sus oficios, así que al conocer la decisión de los congresistas de aprobar su dimisión del cargo para el que fue electo en 2021, solo expresó, desalentado, un “ya pa´qué”.

MUCHA OFERTA EN EMPALME

Luis Fuentes Aguilar la veía fácil en Empalme para reelegirse en la alcaldía, avalado por Morena, PT, PVEM, NAS y PES, lo cual hace poco entendible que los partidos de la Alianza por México decidieran proponer por separado.

El PAN eligió a Elizabeth Meza González y el PRI a María Jesús Lizárraga Zazueta que, con todo respeto, no se verán arrastrando multitudes. Hay una chance del PRD porque propuso a un deportista que, como ídolos, atraen gente. Registró al excampeón mundial de boxeo José Luis Castillo y animó un poco la contienda.

También Movimiento Ciudadano acude con el expanista Roberto Romero Guerrero –no confundir con el otro Roberto Romero, o de antemano estará perdido--, y el Partido Sonorense debuta con la propuesta del añojo izquierdista José Luis Hernández Mora.